



**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. Juni 2023** von Gemeinderat  
Mag. Michael Winter

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 15. Juni 2023

Betreff: Radwegmarkierung Eckertstraße  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Eckertstraße ist von Osten kommend in eine Einbahnstraße umgewandelt worden. Da Radfahrer gegen die Einbahn fahren dürfen, ist eine gut ersichtliche Radwegmarkierung unumgänglich. Der vorhandene Radweg ist jedoch kaum noch erkennbar und soll erneuert werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die Radwegmarkierung erneuert werden kann.